



日本共産党品川区議会議員

週刊 みやざき克俊 ニュース

事務所 品川区豊町6-2-1 Tel.3786-6674
2009年12月20日 No.688

日本共産党品川区議団ホームページ <http://www.jcp-shinagawa.com/>



2009年みやざきニュースの「ビッグ10」



区民の願い
実現へ

論戦をリードしました

1. **八潮南特養ホーム 2011年度オープン** (ウラ面参照)
特養ホームは入所待ちが500人超。毎年、区民が署名を集めて区議会に請願。ようやく八潮に建設が決定しましたが、まだまだ足りない!!
2. **商店街装飾灯 電気代補助が2倍に** (ウラ面参照)
3. **保育園の増設急げ 今年4月488人も入れず** (ウラ面参照)
4. **小・中1年生「1学級を35人」にします** (ウラ面参照)
5. **大崎駅西口開発 マンション売れない** (ウラ面参照)
6. **障がい者の入所施設を「働く」場も**
「自立支援」といいながら親の援助がなければ生活できない。子どもを残して死ねない…遅れている障がい者(児)支援の充実求めました。
7. **高齢者の入院に助成を—共産党が提案**
日の出町が**高齢者医療を無料化**。千代田・新宿・中野では高齢者の**入院費用に助成**しています。品川区もぜひ実現を—と提案しています。
8. **オリンピック招致運動に1000万円も**
オリンピック招致に品川区は1000万円も使いました。ところが、石原知事がまた2020年オリンピックに立候補表明…何を考えてるの!?
9. **「非核三原則の法制化」求める陳情を棚上げ**
区内被爆者団体の陳情を、議長が「審議しない」扱いに。恥ずかしい!
10. **海外調査 品川区議会が4年連続中止に** (ウラ面参照)

今回は年末恒例の「当ニュースにみる今年の10大ニュース」。今年には総選挙で国民が自公政治に退場の審判。濱野区長が新長期計画をスタートさせましたが、私(みやざき)は特養ホームや認可保育園の増設が盛り込まれていない問題を指摘。論戦してきました。

日本共産党区議団は、保育園や障害者施設増設、高齢者医療無料化の提案など今年1年も区民要望実現のため論戦をリードして奮闘しました。主なものを紹介します。

「教育改革」見直し求め論戦

1年生を「1学級35人」に。

教育長の諮問機関が荏原西と荏原東地区で小学校、大井地区で中学校の統廃合を答申。小中一貫校だけでなく小規模校の統廃合を計画しています。共産党は「将来少子化になる」との予測を根拠にした統廃合の中止を求めています。

また、教育改革「検証」本のおかげで教育改革の責任者が選択制など「抜本的に見直す」必要性を主張していますが、「教育改革」は父母、住民、教育専門家が参加した検証が必要です。

一方、品川区が来年度新入生（1年生と7年生）を国基準1学級40人でなく「1学級35人」にします。都は少人数学級を拒否していますが、共産党は行き届い

た教育へ「30人学級」を求めて運動、議会で質問してきました。

商店街装飾灯の補助2倍化

商店街から不況で街を照らす装飾灯の電気代負担が大変との訴えを受け、共産党が23区の実態を調査。議会で取り上げて補助が2倍になりました。また、公共事業で下請け・孫請けの賃金を保障する「公契約条例」を千葉県野田市が制定。品川区も制定するよう提案しています。

子ども「詰め込み」でなく

保育園の増設を迫る

保育園に申し込んでも入れなかった子どもが488人。保育園不足はさらに深刻に。濱野区長は新たに策定した長期計画（今後10年間）に認可保育園増設

はなく、既保育園への「詰め込み」考えです。日本共産党区議団は詰め込みは限界、子どもの安全が守れないと認可保育園の増設を要求。あわせて緊急策として区施設空きスペースに保育園の分園を提案してきました。

区は来年4月、学校空き教室での歳児だけ分離して保育すると発表。小学校と連携というものの保育や教育の専門家の検討もない。これでは不安です。

大規模開発の破たんを指摘

日本共産党は大規模開発への莫大な税金投入、CO2やビル風被害、マンションの過剰供給問題を指摘、見直しを求めています。品川区は「つくれば売れる」と続けましたが、税金80億円を補助した大崎駅西口の超高層ツインタワーマンションが「6割台しか売れない」事態に。大崎駅周辺や大井町など計画の見直しが迫られています。

「たまゆら」同様施設を調査 八潮以降の特養建設求める

品川区は特養老人ホームを増設せず「たまゆら」と同様の無届け施設に低所得の高齢者を送っていた。共産党は実態を調査、火災対策も不十分な施設だったと判明。八潮団地への建設後の特養ホーム増設を求めました。

海外調査を中止させる

品川区議会の海外調査は、まず予算をとってから内容を決める。まさに税金のムダ遣い。日本共産党は中止を要求し今年も4年連続中止になりました。しかし、自民・公明・民主が海外調査費用を来年度予算に盛り込むよう区長に要求。くらしや営業は大変なのにトンデモナイ！

無料
弁護士が対応

法律相談

は

1月22日(金) Pm 6:30

みやざき克俊事務所

生活相談は随時受付

